

HUMAS

Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung: Sosialisasi Keamanan dan Kebersihan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 22, 2024 - 07:49



Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga Desa Buniwangi pada hari Minggu, 21 Juli 2024. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 12.00 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat setempat.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Gegerbitung dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

"Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat lebih aktif dalam menjaga lingkungan sekitar, baik dari segi keamanan maupun kebersihan. Kami juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor," ujar IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa himbauan kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Buniwangi dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling.
2. Mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap potensi bencana alam.
3. Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Buniwangi menyambut baik kegiatan ini dan berkomitmen untuk turut serta dalam menjaga keamanan serta kebersihan lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan Anjangsana ini, diharapkan hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat serta terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.